

## ■ ÉPISODE 5 — ENTRE DEUX FEUX

—

🔥 Martin a résisté.

Il a senti la frustration chez Naldo, mais il a tenu bon.

À 20 ans, on aimerait profiter des terrasses, manger brésilien, boire un verre.

Mais Martin a un projet. Une vision. Une ambition.

Il veut durer.

Et il sait déjà ce qu'il doit faire. Et surtout ce qu'il ne doit pas faire.



— Martin, je te parle.

Emma le ramène à la réalité.

Canapé, discussion, Netflix en bruit de fond.

— J'ai vu Romain, Samir, Alban, Rico... tous tomber.

Ils jouaient tous avec moi au centre. Maintenant, c'est la N3, le Futsal ou rien.

Et moi ? J'ai cette chance. J'ai pas le droit de laisser passer...

— Moi je pense comme ton agent, répond Emma.

T'as bien fait.

T'as juste dit bonjour au nez du capitaine. Ça fait pas de toi un voyou.

Elle éclate de rire.

Pas Martin.



— Peut-être qu'il m'a piégé, Naldo.

Qu'il voulait me faire boire. M'enfoncer.

Et Jo qui me rappelle toujours pas...

Ils vont se coucher.

La nuit est tendue. Irrégulière. Presque terrifiante.



Le lendemain, Martin arrive au centre.

Il n'a pas été supprimé du groupe WhatsApp des titulaires.

Alors il vient. Une heure en avance.

Bras en coton,

Et là... l'adjoint. Andrea. Trentaine, barbe courte, seul mec du staff avec qui il parle vraiment.

— Martin, viens, on marche un peu.

Martin pâlit. Rouge écarlate, puis blanc neige.

— Ce que t'as fait, c'est pas bien.

Le coach va te passer un savon. Devant tout le monde.

Mais entre nous : t'as montré du caractère. On aime ça.

Faut apprendre à gérer, mais on veut du tempérament.

Martin respire un peu.



Une heure plus tard. Cercle au milieu du terrain. Le coach.

— Comme vous le savez, Martin s'est senti pousser des ailes.

Il a fracassé le nez de Naldo.  
C'est inadmissible. Tu refais ça, t'es viré. C'est clair ?  
Martin baisse la tête. Silence total.

— Mais...

Martin nous a montré ce que j'attends de vous sur cette fin de saison.  
Et sur la prochaine.

Trop souvent, on a été trop gentils.

On joue bien, mais on cède trop à l'intimidation.

À part Naldo, personne ne met le pied.

Alors oui, il a dérapé. Mais il a osé.

Vous voulez savoir comment faire ? Allez voir Martin.

Le coach éclate de rire. Le groupe aussi. Puis, soudain, sérieux.

— Dernière chose : Naldo ne viendra pas. Malade, soi-disant.

En vrai, soirée avec des peuples dans un bar du Marais.

C'est scandaleux. Il est exclu.

 Coup de massue.

Naldo, c'est le grand frère du vestiaire. Imparfait, mais protecteur.

Et contre toute attente...

Martin sent l'envie de le défendre...

 Parler, ce serait courageux.

Mais aussi risqué : remettre en cause l'autorité, passer pour celui qui prend la défense d'un fêtard.

 Se taire, ce serait stratégique.

Mais peut-être aussi lâche. Et lourd à porter.

Ce que vous ne savez pas encore...

C'est ce qu'ils se sont dit, tous les deux, au restaurant brésilien.

Alors ?

 Parler ?

 Se taire ?